



## Propone Gabriel Quadri declaratoria de emergencia climática por sequía en CDMX



Ante la crisis hídrica por escasez de agua en regiones centro y norte de México, el diputado de Acción Nacional, Gabriel Quadri, exhortó a autoridades federales emitir declaratoria de emergencia climática y de amenaza a la seguridad nacional, por la crisis hídrica en la zona Metropolitana de la Ciudad de México, que hoy ya afecta a más de 900 colonias.

[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2462?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2462&authkey=!ABoxwzKT\\_LujsY&ithint=video&e=7hF1iW](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2462?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2462&authkey=!ABoxwzKT_LujsY&ithint=video&e=7hF1iW)